



Deutscher Caritasverband e.V. Postfach 4 20 79004 Freiburg

## Deutscher Caritasverband

An die  
Diözesan-Caritasverbände  
und die caritativen Fachverbände  
in der Bundesrepublik Deutschland,  
nachrichtlich an die  
Mitglieder der Arbeitsrechtlichen Kommission  
und der Arbeitsgemeinschaft

Postfach 4 20, 79004 Freiburg i. Br.  
Karlsruhe 40, 79104 Freiburg i. Br.  
Lorenz-Werthmann-Haus  
Telefon-Zentrale 0761 200-0  
Telefon-Durchwahl 0761 200-201  
Telefax 0761 2 00-733  
Norbert.Beyer@caritas.de

Datum

15.12.2006  
28/By/Sü

### **Sitzung der Arbeitsrechtlichen Kommission vom 14. Dezember 2006**

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 14. Dezember 2006 fand die 177. Tagung der Arbeitsrechtlichen Kommission des Deutschen Caritasverbandes in Mainz statt.

Die Kommission hat einen redaktionell aufbereiteten Beschluss der Sitzung vom 26./27. Oktober 2006 zu den Einmalzahlungen für das Tarifgebiet West und zur Erhöhung des Bemessungssatzes für das Tarifgebiet Ost zugestimmt.

Weiterhin hat sich die Arbeitsrechtliche Kommission darauf verständigt, den Rettungsdienst in den Beschluss zum Bereitschaftsdienst vom 26./27. Oktober 2006 mit aufzunehmen.

Außerdem hat die Kommission eine neue Anlage 20 zu den AVR beschlossen, die Regelungen für sog. Alltagsbegleiter in der ambulanten Altenpflege beinhaltet.

Zur Finanzierung eines geplanten Versorgungskassenwechsels des Diözesan-Caritasverbandes Rottenburg-Stuttgart e.V. und angeschlossener Einrichtungen hat die Kommission eine Beteiligung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den Umstellungskosten ermöglicht.

Schließlich hat die Kommission die Durchführung des Modellprojekts nach Anlage 19 zu den AVR für das CBT-Wohnhaus St. Michael in Waldbröl bis zum 31. Dezember 2007 verlängert.

Zu den Einzelheiten verweisen wir Sie auf die beigefügten Beschlusstexte.

Bitte beachten Sie, dass die Beschlüsse noch unter dem Vorbehalt der Inkraftsetzung durch die Bistümer stehen. Zur Inkraftsetzung werden sie in den Amtsblättern der Bistümer veröffentlicht. Sollten sich Abweichungen ergeben, werden wir Sie unverzüglich informieren.

Wir bitten Sie, die Einrichtungen und Mitarbeitervertretungen Ihres Verbandsbereichs zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen



Msgr. Dr. Peter Neher  
Präsident



Norbert Beyer  
Geschäftsführer  
Arbeitsrechtliche Kommission